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ATA DA 167ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DO CURSO DE 

ENGENHARIA ELÉTRICA, DO SETOR DE TECNOLOGIA, DA UNIVERSIDADE 

FEDERAL DO PARANÁ, REALIZADA EM 19 DE ABRIL DE 2017. 

Aos dezenove dias do mês de abril do ano de dois mil e dezessete, às treze 1 

horas e trinta minutos, na sala PL10, do prédio do Departamento de 2 

Engenharia Elétrica, Centro Politécnico, realizou-se a 167ª Reunião do 3 

Colegiado do Curso de Engenharia Elétrica, do Setor de Tecnologia, da 4 

Universidade Federal do Paraná, sob a Presidência do Professor e 5 

Coordenador do Curso, Wilson Arnaldo Artuzi Junior, e com as presenças dos 6 

Membros Conselheiros docentes: Ademar Luiz Pastro; Bernardo R. B. de 7 

Almeida Leite; Clodomiro Unsihuay Vila; Edson José Pacheco; Eduardo 8 

Gonçalves de Lima; Evelio Martín García Fernández; Giselle Lopes Ferrari 9 

Ronque; Oscar da Costa Gouveia Filho; João Américo Vilela Junior; Juliana L. 10 

M. Iamamura; Luis Henrique Assumpção Lolis; Odilon Luís Tortelli; Rogers 11 

Demonti; Vilson Roiz G. Rebelo da Silva; Waldomiro Soares Yuan; Macus 12 

Werner Beims; Eduardo Todt; e dos membros discentes: André Munhoz; Julio 13 

Soler. Justificaram ausência os membros: André Augusto Mariano e José 14 

Ricardo Faria. Feita a verificação e havendo quorum, o Senhor Presidente 15 

cumprimentou os presentes e declarou aberta a Sessão deste Colegiado de 16 

Curso, apresentando-se e fazendo os seguintes: DELIBERAÇÃO: ata da 17 

reunião 166ª deste Colegiado de Curso, realizada em 31 de março de 2017. 18 

Nada havendo a corrigir, estando em ordem, foi submetida à votação e 19 

APROVADA por unanimidade. Pedindo permissão a plenária o presidente 20 

solicitou que todos os processos em pauta fossem colocados em “Regime de 21 

Urgência” devido aos prazos, tal aprovação implica que se for pedido “vistas” 22 

o mesmo deve ser realizada nesta própria reunião. Colocado em votação, foi 23 

APROVADO por unanimidade. HOMOLOGAÇÃO: Avalição de Estágio 24 

Probatório. Processo 23075.161614/2016-64, interessado ANDRÉ BELLIN 25 

MARIANO. Parecer da banca foi favorável à aprovação com nota 100. 26 

Esclarecimentos sobre a troca da banca foi solicitado e esclarecido pelo 27 

presidente da seção que leu a mensagem eletrônica contida no processo 28 

enviada pelo interessado na qual ele alega que teve desentendimentos com o 29 

então presidente da Comissão de TCC, Prof. Pedroso, inicialmente indicado 30 

pela chefia do DELT, que decidiu substituí-lo pelo Prof. João Dias, motivo pelo 31 

qual o processo teve seu trâmite atrasado. Colocado em votação, o resultado 32 

da avaliação foi APROVADO por unanimidade.  HOMOLOGAÇÕES: 33 

Solicitações de Equivalências (calouros e PROVAR). Os 22 processos dessa 34 

natureza foram divididos em 4 casos para melhor avaliar. O primeiro grupo são 35 

dos alunos do curso diurno e o relator foi o Prof. Pastro, sendo eles: 36 
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23075.158112/2017-37, interessado Lucas Bonierski; 23075.158828/2017-34, 37 

interessado Giovanni Ramos; 23075.157611/2017-15 interessada Julianne 38 

Gama; 23075.159022/2017-63, interessado Gabriel Gubert e 23075.162461/2017-39 

53, interessada Gabriela Abreu . Todos tiveram 100% dos seus pedidos 40 

deferidos. Colocado em votação e APROVADO por unanimidade. O segundo 41 

caso aluno do curso de Engenharia Elétrica diurno que fez vestibular. 42 

Processo 23075.161022/2017-23, interessado Samir Silveira, relator Prof. 43 

Artuzi, apesar de ter disciplinas com mais de 10 anos trata-se de 44 

aproveitamento com parecer favorável de 100% das disciplinas solicitadas. 45 

Colocado em votação e APROVADO por unanimidade. Terceiro grupo são dos 46 

alunos do noturno e o relator foi o Prof. Pacheco, o qual chamou todos os 47 

alunos para dar ciência em seu parecer, conversando com todos sobre o 48 

posicionamento. Os 15 processos deste grupo foram subdivididos em 2. No 49 

primeiro subgrupo ficaram 12 processos, sendo eles: 23075.156943/2017-74, 50 

interessada, Mayra Coelho; 23075.159018/2017-03, interessado Emanuel 51 

Andrade; 23075.157386/2017-17, interessado Edson Amado; 52 

23075.157602/2017-16, interessado Alberto Silva; 23075.156951/2017-11, 53 

interessado Caio Felisbino; 23075.156958/2017-32, interessado Rafael Baldin; 54 

23075.158017/2017-33, interessado Daniel da Silva; 23075.158996/2017-20, 55 

interessado Álvaro Lara; 23075.158999/2017-63, interessado Edinei Fialho; 56 

23075.160449/2017-12, interessado Matheus do Carmo; 23075.161019/2017-18, 57 

interessado Jonas Mykytczuk e 23075.161812/2017-17, interessada Luciane 58 

Favero. Foram colocados em votação e APROVADOS por unanimidade. O 59 

segundo subgrupo ficou composto por 3 processos, todos eles com diversas 60 

disciplinas com mais de 10 anos, cujas equivalências foram indeferidas 61 

seguindo a instrução normativa IN-01/14 PROGRAD, porém orientado aos 62 

alunos que podem recorrer desta decisão nas instâncias superiores. São eles: 63 

23075.157185/2017-10, interessado David de Lima; 23075.160338/2017-06, 64 

interessado Karlos Voltolini e 23075.162354/2017-25, interessado Augusto 65 

Adams. Foi colocado em votação e APROVADO por unanimidade. O quarto 66 

caso trata-se do processo 23075.160063/2017-01, interessado Jackson Costa. 67 

Relator foi o Prof. Artuzi, que explica que o interessado não utilizou o 68 

formulário exigido e que não postou a assinatura digital na declaração gerada 69 

pelo SEI apesar de ter sido avisado o referido aluno por edital físico, na lista de 70 

e-mails e efetuado várias tentativas no número telefônico deixado no 71 

formulário o qual sempre se encontrava desligado; diante desses fatores o 72 

processo não foi analisado e a solicitação indeferida. Colocado em votação, foi 73 

APROVADO por unanimidade o parecer. HOMOLOGAÇÕES: Solicitações de 74 

Equivalências (mobilidade internacional). O grupo é composto por 11 75 

processos, e o relator foi o Prof. Bernardo, o qual chamou todos os alunos 76 
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para terem ciência do seu parecer. Os processos são: 23075.156215/2017-62, 77 

interessado Guilherme Santoro; 23075.156601/2017-54, interessado Luiz 78 

Zimmermann Jr.; 23075.158506/2017-95, interessado Cristian Rocco; 79 

23075.160067/2017-81, interessada Luísa Dias; 23075.160071/2017-49, 80 

interessada Karen Kobayashi; 23075.160142/2017-11, interessada Alessandra 81 

Anami; 23075.157368/2017-27, interessado Diego Ortiz; 23075.160074/2017-82, 82 

interessada Kauana Gomes; 23075.159027/2017-96, interessado Ronny Milleo; 83 

23075.157120/2017-66, interessado Renato Macedo e 23075.158937/2017-51, 84 

interessado Vinicius de Souza. Colocado em votação e APROVADO por 85 

unanimidade. DELIBERAÇÃO: Dispensa de Pré-requisito. Processo 86 

23075.160299/2017-39, interessada Paula Andrea Morales. Relator Prof. Pastro, 87 

o qual explica que trata-se de 2 quebras, sendo a primeira em relação a carga 88 

horária máxima por semana a qual está em 44horas e a segunda quebra em 89 

relação ao TCC o qual tem como pré-requisito o estágio integral ou parcial 1. O 90 

parecer foi favorável à solicitação. Colocado em votação, tendo 2 votos 91 

contrários e os demais a favor foi DEFERIDO. DELIBERAÇÃO: Segundo 92 

trancamento de curso. Processo 23075.158016/2017-99, interessado Davi 93 

Szeremeta Zabroski. Relator Prof. Lima. Parecer favorável. Colocado em 94 

votação e APROVADO por unanimidade. DELIBERAÇÃO: Retificação do 95 

período para apresentações finais dos TCCs. O presidente da comissão é o 96 

Prof. Pacheco o qual esclareceu que são 32 bancas e que o período aprovado 97 

em reunião de colegiado ficou equivocada. O presidente da seção Prof. Artuzi 98 

explica que o fato se deu devido a diferenciação do calendário de 15 e 18 99 

semanas. O período correto é de 26 a 30 de junho de 2017. Foi esclarecidas 100 

algumas dúvidas sobre o assunto. Sugerido a data de 27 de junho. Não tendo 101 

mais nenhuma proposta de data, foi colocada em votação e APROVADA por 102 

unanimidade o dia 27/06/17. ASSUNTOS GERAIS: não foi apresentado nenhum 103 

assunto pela plenária. Vencida a pauta, não havendo outros assuntos, o 104 

Senhor Presidente do Colegiado do Curso Professor Wilson Arnaldo Artuzi 105 

Junior deu por encerrada a Reunião, pelo que eu, Silvana Nakamori Belotto, 106 

Secretária da Coordenação, lavrei a presente Ata, a qual subscrevo, será 107 

levada à apreciação na próxima Reunião deste Colegiado. 108 

 

Curitiba, 19 de Abril de 2017. 

 

 

  Secretária     Presidente 


